

# NOUVELLES DE L'APRUM

## NOUVELLES du 10 novembre 1992

LETTRE DU 10 NOVEMBRE 1992

Chères Collègues et chers Collègues,

De nouveau, la communauté universitaire est en deuil. Il s'agit cette fois de deux retraités: les professeurs émérites Zdenek Mezl et Gustave Gauthier de la Faculté de médecine dentaire. Tous deux ont joué un rôle important dans la vie de la Faculté tant par leurs qualités personnelles que par leur compétence professionnelle.

- Le Dr Mezl, né en Tchécoslovaquie, avait acquis en Europe sa formation en pathologie buccale et y avait publié plusieurs travaux importants. La Faculté a réussi à l'attirer dans ses murs et à faire profiter ses étudiants des connaissances qu'il transmettaient très méticuleusement.

- Le Dr Gauthier, morphologiste dentaire reconnu, a dispensé à la Faculté des enseignements hautement appréciés par ses collègues et par ses étudiants et étudiantes.

Tous deux ont laissé à la Faculté de médecine dentaire une marque indélébile de leur passage. Leur souvenir vivra.

Le Conseil suit de très près l'évolution de deux importants dossiers. Dans le cas de l'assurance-maladie, la situation semble évoluer de façon satisfaisante. Le collègue Roland Rivest sera vraisemblablement en mesure de vous faire rapport à ce sujet d'ici peu de temps. La question de la détermination de l'« état de santé » de la Caisse de retraite au 31 décembre 1991 devrait faire l'objet d'un rapport d'ici peu. Le collègue Louis-Philippe Phaneuf veille au grain et nous tiendra au courant des développements.

Donnant suite à une décision du Conseil, j'ai le plaisir de vous informer que la réception « du temps des fêtes » aura lieu le jeudi 3 décembre prochain à 17:30 dans le Hall d'honneur du Pavillon principal. Ci-joint, vous trouverez trois courts documents: un laissez-passer, un coupon-réponse et une enveloppe pré-adressée qui vous seront utiles pour aviser de votre présence les organisateurs de la réception.

Le Conseil a pris connaissance des inconvénients sérieux qui ont résulté de la présence additionnelle, mais non annoncée, d'une quinzaine de personnes lors de la réception du mois de juin dernier. Le Conseil suggère fortement aux personnes qui se

proposent de participer à la « fête » de faire connaître leur intention au plus tard le 27 novembre.

Le prochain déjeuner du 3<sup>e</sup> jeudi, à La Lucarne, aura lieu le 19 novembre prochain. Par la suite, ces déjeuners reprendront le 21 janvier 1993.

Portez-vous bien!

Le Président  
Jacques St-Pierre  
JSP/fsp  
p.j.: 3